



Bezos venderá 25 millones de acciones de Amazon con la cotización en máximos históricos

(ABC)

Jeff Bezos, fundador y presidente ejecutivo de Amazon, ha comunicado a la Comisión de Bolsa y Valores de Estados Unidos (SEC) su intención de desprenderse de hasta 25 millones de acciones de la compañía, que en total ascienden a unos 4.930 millones de dólares (4.580 millones de euros), según informa Europa Press. La maniobra es parte de un plan de negociación de venta de activos que el magnate ya anunció en febrero. Entonces completó la venta de 50 millones de acciones a cambio de una contraprestación agregada de 8.523 millones de dólares (7.914 millones de euros) , y ahora vuelve a vender coincidiendo con el cierre de la negociación de las acciones de su empresa en un máximo histórico.

Endesa invertirá en Catalunya 295 millones al año hasta 2027

(El periódico)

Endesa destinará a su red de distribución en Catalunya unos 295 millones de euros de media al año, según el plan de inversiones previsto para el periodo 2025-2027.

Covestro y bp firman un acuerdo de suministro de energía solar a largo plazo en España

(Europa Press RSS)

El fabricante de materiales poliméricos Covestro y bp han firmado un acuerdo de compra de energía a largo plazo ('PPA' por sus siglas en inglés) para el suministro de energía renovable procedente de un parque Solar fotovoltaico en Teruel, han informado ambas compañías.

Ferrovial-FCC y Acciona-ACS ganan el 'megacontrato' de 344 millones para soterrar la A-5 en Madrid

(El periódico)

Dos consorcios, el primero formado por FERROVIAL y FCC y el segundo por ACCIONA y Dragados (filial de ACS), se han alzado con la licitación de obras para la ejecución del soterramiento de la A-5, en Madrid, a su paso por Campamento.

El fondo de Del Pino, Lao y Riberas busca llegar a los 1.300 millones en 2025 y expandir los restaurantes Vapiano por España

(El periódico)

El mayor fondo de inversión especializado en restaurantes y empresas de alimentación de Europa, McWin Capital Partners, quiere seguir creciendo a través de nuevas compras.

El dueño de Panaria y Café y Té crecerá un 15% tras el impulso del fondo PHI

(Expansion)

Compañía del Trópico pone orden en su situación financiera y lanza un plan de aperturas con el objetivo de hacer en torno a 20 inauguraciones al año. Se centrará en España y en el coffee & bakery.

Room Mate compra la cadena boutique Stayingvalencia

(Expansion)

La cadena hotelera fundada y presidida por Kike Sarasola cerró anoche la compra de los 10 establecimientos hoteleros boutique de Stayingvalencia. La operación, cuyo importe no ha sido desvelado, supone la vuelta a Valencia de Room Mate.

Economía

Bruselas impone aranceles provisionales de hasta el 37,6% a los vehículos eléctricos chinos

(El Correo Digital)

La Comisión Europea acusa a estos fabricantes de beneficiarse de subsidios injustos y fija las tasas que empezarán a aplicarse a partir de este viernes.

Rodríguez afirma que el registro estatal de pisos turísticos y temporales será gratuito

(Europa Press RSS)

La ministra de Vivienda y Agenda Urbana, Isabel Rodríguez, ha afirmado este jueves que el registro estatal de pisos turísticos y de alquileres temporales no conllevará gastos y estará listo a finales del próximo año a más tardar.

Cuerpo irrumpen en el debate de la reducción de jornada y pide un pacto con los empresarios

()

El ministro de Economía se muestra favorable a algunas de las reivindicaciones de la CEOE que rechaza Trabajo, como aumentar el límite de horas extra en los sectores más afectados.

Los españoles han perdido 5 puntos de poder adquisitivo desde 2008 y el salario medio queda en 1.914 euros (ABC)

En 2023 los españoles ganaron de media 1.914 euros mensuales de salario ordinario bruto , es decir, antes de las deducciones y retenciones correspondientes que se aplican a las nóminas y sin incluir los pagos no regulares, como horas extras, atrasos o pagas extraordinarias. Los datos son del ' X monitor Adecco sobre salarios ', presentado esta mañana hecho anualmente a partir de encuestas del Instituto Nacional de Estadística y Eurostat. La cifra lo parece, pero está muy lejos de ser buena. En efecto, los españoles ganan un 5,1% más que el año anterior (92 euros al mes de media), un 15,4% más que hace cinco años, y la de ahora es la segunda subida más brusca desde 2008 (por detrás de la de 2021, que fue del 6,6%), sin embargo, todos estos datos languidecen cuando se tiene en cuenta la inflación acumulada, que desde 2018 es del 15% .

Portugal planea mantener las ventajas fiscales para residentes extranjeros excluyendo a los jubilados (El Economista)

El nuevo Gobierno de centroderecha que cogió las riendas del país desde en marzo está estudiando mantener las exenciones fiscales a los residentes extranjeros pero excluyendo de las ventajas fiscales las pensiones de jubilación.

Finanzas

Banco Sabadell pide a BBVA que publique información clara, transparente y completa sobre la opa (ABC)

Ofensiva de Banco SABADELL para aclarar a sus accionistas que la junta extraordinaria convocada por BBVA este 5 de julio para realizar una ampliación de capital necesaria para la opa no presupone en ningún caso que la oferta vaya a tener éxito. Y le pide a la entidad vasca claridad y transparencia en la información sobre la operación. Josep Oliu, presidente del SABADELL, se ha dirigido a sus accionistas para tratar de poner negro sobre blanco respecto a lo que se decide mañana en la junta de BBVA.

La prima media de vida riesgo de las aseguradoras es un 40% menor que la de los bancos, según Inese (Europa Press RSS)

La contratación de un seguro de vida riesgo con una aseguradora implica un ahorro medio de un 40% en comparación con contratar una cobertura similar con una entidad bancaria, según se desprende de un estudio elaborado por Inese y Global Actuarial.

La Justicia europea avala la macrodemanda de Adicae contra más de 100 bancos por las cláusulas suelo (ABC)

El Tribunal de Justicia de la Unión Europea (TJUE) avala la macrodemanda de Adicae contra más de 100 bancos en España por las cláusulas suelo. La Justicia comunitaria entiende que no hay ningún impedimento para evaluar la transparencia de estas cláusulas en una acción colectiva como esta que reúne a más de 800 afectados. La causa ahora vuelve al Tribunal Supremo que será el que dictará sentencia en última instancia, teniendo en cuenta los fallos anteriores en los que ya ha declarado la abusividad de estas cláusulas. De esta manera, como señalan desde Adicae, ahora el fallo del Alto Tribunal español deberá ir en línea con la jurisprudencia sentada respecto a la falta de transparencia en la comercialización de las mismas. Las cláusulas suelo, tal como recoge el TJUE, son aquellas contenidas en las hipotecas a interés variable que fijan un umbral o suelo por debajo del cual no puede bajar el interés que se aplica a los préstamos.

Los bonos sénior de Fertiberia por importe inicial de 175 millones comienzan a cotizar en la Bolsa de Oslo (Europa Press RSS)

Fertiberia ha informado este jueves a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) de que su emisión de bonos sénior garantizados a 4 años con un importe de inicial de 175 millones de euros y un máximo de 300 millones ha comenzado a cotizar en la Bolsa de Oslo.

Barclays vende a Bawag Group su negocio alemán de financiación al consumo (Europa Press RSS)

Barclays Bank Ireland (Barclays Europe) ha acordado la venta de determinados activos y pasivos, que en conjunto comprenden su negocio de financiación al consumo alemán (Consumer Bank Europe) a una filial de Bawag Group por una pequeña prima sobre los activos netos, pagadera en efectivo al finalizar la transacción, lo que se espera sucederá a finales de 2024 o en el primer trimestre de 2025.

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://norbolsa.es/avisos/aviso_legal_es.pdf